

La “Banda Malambo” participará en Cosquín



Como informó el diario de los sanrafaelinos, “La Banda Malambo” perteneciente al Ballet Municipal, en una presentación que desarrolló en La Pampa clasificó a las finales del tradicional certamen folclórico que se realiza en la provincia de Córdoba, compitiendo con los mejores artistas del país. Al respecto brindó algunos detalles a FM Vos (94.5) y a Diario San Rafael, el profesor Marcelo Guajardo, director del ballet.

Expresó que más allá de que se trate de una competencia, es muy sana porque “todos sabemos que tiene que salir un ganador y nos preparamos todo el año para eso, así que en esta volvimos a ser seleccionados, así que vamos de nuevo con el sueño con la Banda Malambo, un año más a Cosquín. Venimos de hacer finales, venimos como quien dice ‘pegándola en el palo’, así que vamos a trabajar muy duro para volver y dejar todo lo que tenemos”.

El grupo está integrado por Alejandro Rodríguez, Alejandro Osisnalde, Rodrigo Yanzón y Nahuel Esteve. Son artistas que han tenido que realizar enormes esfuerzos, ya que hablamos aquí de una de las competencias de este rubro más importantes de Argentina.

Si bien hay 60 sedes en el país para las previas, debido a diversas circunstancias vinculadas a las fechas y a que uno de los integrantes no trabaja en Mendoza, se perdieron las fechas disponibles que tenía la sede mendocina. “No pudimos asistir así que dijimos ‘vamos a Luiggi’, que es una sede que ya conocíamos y en la que habíamos ganado en otras ocasiones, así que nos embarcamos, fuimos para allá. Es solamente una inscripción libre, cualquiera se puede inscribir.

Hay algunos requisitos, como ser mayor de 16 años, requisitos que se cumplen según el rubro en el que se vaya a participar, en cantidad de músicos, en tiempo en escena, pero no es una limitación para que cualquiera que esté interesado se pueda presentar en la sede. Para llegar a Cosquín, el único camino es pasar las sedes, porque allá en Cosquín no se puede uno inscribir y participar”, aclaró.

Es que Cosquín es un escenario especial, cargado de historia, de pasiones y “para nosotros que vamos desde el 2014, es como que estamos esperando ese momento para poder encontrarnos en ese espacio, porque aparte, hay un montón de ballets amigos, amigos de todo el país. Es un punto de reunión anual y qué mejor que ser también el festival mayor del folclore del país”.

Su participación por quinta vez, será los días 7 y 8 de enero. “Es muy atrapante, es muy lindo porque por ejemplo el año pasado de 60 sedes quedamos 12 en la recta final y gana uno, entonces esa es la magia y lo que te atrapa de Cosquín. No te dan un orden de mérito diciendo ‘salí segundo’ o ‘salí tercero’”. No se puede decir “fui subcampeón de Cosquín”.